

Fecha: 21-01-2025  
 Medio: Diario Financiero  
 Supl.: Diario Financiero  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 24  
 Cm2: 375,2  
 VPE: \$ 3.324.581

Tiraje: 16.150  
 Lectoría: 48.450  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **IncubaUdeC anuncia nuevo fondo para startups sostenibles**

Beatriz Millán,  
 directora ejecutiva  
 de IncubaUdeC.

# IncubaUdeC anuncia nuevo fondo para startups sostenibles



■ La incubadora y aceleradora de negocios de la Universidad de Concepción respaldará hasta ocho emprendimientos con soluciones para reducir el impacto socio ambiental o el cambio climático.

POR RENATO OLMOS

Desde hace 23 años, la incubadora y aceleradora de negocios de la Universidad de Concepción, IncubaUdeC, apoya emprendimientos tecnológicos. Y hace seis administra fondos apalancados con recursos de la Corfo, para entregarles financiamiento.

Por segundo año consecutivo obtuvieron la línea Escalamiento Intermediado de Corfo enfocada en sostenibilidad, equidad de género y desarrollo territorial. Esto les permitirá administrar

un fondo de financiamiento de US\$ 592 millones –al que denominaron Level Up– para invertir en hasta ocho startups sostenibles.

La directora ejecutiva de IncubaUdeC, Beatriz Millán, dijo que la institución que lidera busca “impulsar la creación de startups de alto impacto que utilicen o desarrollen tecnologías con impacto social y ambiental”.

Agregó que su trabajo abarca el territorio de la macrozona sur del país con un modelo en el que acompañan a startups en etapas iniciales y de validación, con

mentorías, redes de contactos y acceso a financiamiento con diversos programas.

También fomentan la creación de *spinoffs* basados en investigaciones científicas de la UdeC.

### Nuevo fondo

Millán comentó que ahora corresponde entregar los recursos del fondo anterior a seis startups: Soquimat, UGPS, MIDD,

soluciones orientadas a la sostenibilidad y la resiliencia frente al cambio climático”, dijo.

Respecto del nuevo fondo de \$ 592 millones, adelantó que a fin de mes abrirán una convocatoria para que las startups puedan postular –mediante un formulario– y en abril seleccionarán hasta ocho firmas para entregarles financiamiento.

Según las bases de Level Up, las empresas emergentes deben contribuir a impulsar la adaptación de las industrias al cambio climático, como soluciones para disminuir las emisiones de gases de efecto invernadero, promover el uso de energías limpias, mejorar la eficiencia hídrica, contribuir a la revalorización de residuos, entre otros.

Millán explicó que esperan comenzar a trabajar con las firmas durante el segundo semestre de 2025 y subrayó que la inversión es *equity free*, es decir, no considera participación en la startup.

### Ecosistema

La ejecutiva dijo que el ecosistema emprendedor de la macrozona sur “se está fortaleciendo cada vez más. Hoy en nuestras distintas instancias llegan más de 150 emprendimientos de todas las provincias”.

No obstante, dijo que hay desafíos como “mejorar la articulación con la industria y el financiamiento es un tremendo espacio de mejora”.

Señaló que también se ha visto un mayor interés de empresas locales por incorporar soluciones desarrolladas por startups, pero que “falta que se masifique”.

US\$ 592  
 MILLONES  
 ADMINISTRARÁ INCUBAUDEC.

Exit Flow, ComeS y Gestrash, cada una recibirá \$ 60 millones. “Fueron seleccionadas por sus